## REPRUEBA AMLO CATEO

Sale Alito del país; va a Ginebra a denunciar 'persecución política' de la 4T.

# **CATEAN UNA DE SUS PROPIEDADES**

# Alito Moreno viaja a Suiza a acusar a la 4T de persecución política

El líder nacional del PRI presentará denuncias ante la ONU, la UE, la OEA y la CIDH

La gobernadora de Campeche lo señala por enriquecimiento inexplicable

#### VÍCTOR CHÁVEZ

vchavez@elfinanciero.com.mx

En medio de rumores y especulaciones, el dirigente nacional del PRI, Alejandro Moreno Cárdenas, abandonó México desde el lunes por la noche y viajó a Ginebra, Suiza.

El también diputado federal y exgobernador de Campeche acudirá a la reunión de la Internacional Socialista, que va a celebrarse el jueves y viernes en aquella ciudad, según informó el Comité Ejecutivo Nacional del partido.

Luego del cateo a una de sus propiedades en Campeche, realizado por miembros de la fiscalía estatal y del que se transmitieron imágenes en vivo, en el partido se informó también que Moreno asistirá al Parlamento Europeo, donde iniciará una serie de denuncias por "persecución política".

El dirigente-se dijo-emprenderá una gira internacional para acudir a diversos organismos internacionales, como la Organización de



las Naciones Unidas (ONU), la Organización de Estados Americanos (OEA), la Comisión Interamericana de Derechos Humanos (CIDH), la Unión Europea (UE), entre otros, para denunciar los "actos de persecución" en su contra de parte del gobierno del presidente Andrés Manuel López Obrador y de Morena.

Al presidente del PRI se le acusa en su estado y se le abrió una carpeta de investigación por enriquecimiento inexplicable, debido a la desproporción entre sus ingresos como servidor público y las diversas y lujosas propiedades que posee, de acuerdo con el fiscal del estado, Renato Sales, y a la gobernadora de Campeche, Layda Sansores.

En la Cámara de Diputados, en un escrito presentado ante la Junta de Coordinación Política, la legisladora de Morena, Andrea Chávez Treviño, solicitó "suspender" al diputado del PRI Alejandro Moreno como presidente de la Comisión de Gobernación.

Argumentó que el legislador y presidente nacional del PRI incurre en un "conflicto de interés como servidor público, al tener investigaciones penales y administrativas en su contra y, al mismo tiempo, estar al frente de esa comisión".

Por lo anterior, "solicito que la Junta de Coordinación Política actúe para evitar que el priista abuse de su autoridad, intentando obstaculizar o influir en la investigación en curso".

Los diputados "tenemos el compromiso inquebrantable de proteger y preservar los intereses del pueblo, frente a presuntos actos de corrupción, como los del diputado Alejandro Moreno, por lo que procediendo con su suspensión no estaríamos más que cumpliendo con nuestro deber, facilitando el servicio público de la presidencia de la Comisión de Gobernación y Población, que debería ser presidida por una diputada o diputado que no se encuentre bajo un conflicto de interés".

La diputada planteó que, en caso

de no proceder con la suspensión de Moreno "nosotros mismos estaríamos violentando los principios del Código de Ética de la Cámara de Diputados y la Ley General de Responsabilidades Administrativas".

La bancada del PRI en San Lázaro acusó que la gobernadora Layda Sansores "utiliza la fuerza pública y las instituciones encargadas de administrar justicia para realizar un montaje mediático y una persecución política" contra Alito.

Luego del cateo en uno de los domicilios del dirigente del tricolor, los diputados priistas –encabezados por el coahuilense Rubén Moreira– dijeron que "la violencia ejercida, el uso mediático, la filtración de videos y la intervención del aparato estatal nos confirman que se trata de una venganza política".

Consideraron que lo que Morena y el gobierno federal quieren es "silenciar" a la oposición y tratar de impedir que los "partidos democráticos" regresen al poder en 2024.



La reunión. El 14 de junio Alito se reunió con siete exdirigentes del PRI y con el senador Miguel Ángel Osorio, quienes consideran que el partido vive un momento delicado. Se planteó, sin éxito, la dimisión de la actual dirigencia.

La negativa. El 23 de junio, los exlíderes priistas solicitaron otra reunión a Moreno, pero él la rechazó y los invitó a expresar sus inquietudes en el próximo Consejo Político Nacional.

"La violencia, el uso mediático, la filtración de videos y la intervención del aparato estatal (de Campeche) nos confirman que se trata de una venganza política"

### COMUNICADO DE LOS DIPUTADOS DEL PRI



DEFENSA. Alejandro Moreno, presidente nacional del PRI, el lunes, en conferencia de prensa.